

Campagne de recrutement MAST- année 2024-2025

Profil

Section(s) CNU : **.06**

Composante d'enseignement IUT de Saint-Denis.....

Site (s) d'enseignement : Saint-Denis.....

Adresse du site(s) d'enseignement(s) : Place du 8 mai 1945 - 93 200 Saint-Denis.....

Unité de recherche:

Adresse (s) :

Profil général court : Gestion des activités - Management.....

Mots clés :

Job profile :

Keywords :

Enseignements

Profil d'enseignement et filières de formation concernées :

L enseignant recruté sera en charge de réaliser des enseignements de management dans le cadre des trois années de BUT.

Il est impératif que l enseignant soit un chef d entreprise afin de délivrer son expérience dans le cadre de notre parcours « Entreprenariat ».

Ses compétences en matière de « Communication numérique : communication stratégique digitale, e-réputation, nouveaux marchés numériques » seront particulièrement appréciées car cette composante de la gestion est dorénavant très présente tant dans les enseignements que dans les Situations d Apprentissage et d Évaluation.

L enseignant sera amené à réaliser en outre un encadrement des activités en marge de l enseignement (conduite de projet, responsable de formation, intégration de nouvelles pédagogies) qu il conviendra de définir avec l équipe pédagogique.

Site web de la formation : <https://iutsd.univ-paris13.fr/departement/gestion-entreprises-administrations/>.....

Contact(s) enseignement

Prénom Nom : Jean-Michel Millot.....

Qualité : Chef du département Gestion des Entreprises et des Administrations.....

Courriel : millat@sorbonne-paris-nord.fr.....

Prénom Nom :

Qualité :

Courriel :

Recherche

Profil recherche :

.....
Le candidat(e) recruté(e) aura vocation à s'inscrire dans les thématiques du laboratoire du CEPN (UMR CNRS 7234), centre de Recherche en Economie de Paris Nord, de l'université Sorbonne Paris Nord. Etant donné le profil recherché le candidat(e) doit correspondre aux orientations de groupe SPI de CEPN, axe Management des Organisations et des Institutions (MOI). Les sondages sur les différents marchés peuvent aboutir à la préparation d'une thèse CIFRE à ce sujet.

Laboratoire d'accueil : CEPN.....

Site web de l'unité de recherche : <https://cepn.univ-paris13.fr>.....

UNIVERSITÉ SORBONNE PARIS NORD MEMBRE :



@univ_spn / Université Sorbonne Paris Nord



Contact(s) recherche

Prénom Nom : *Stefka Mihaylova-Marburger*
Qualité : *MCF, HDR en gestion; coresponsable de l'axe MOI, groupe SPI, CEPN*
Courriel : *stefka_mihaylova@hotmail.com*

Prénom Nom :
Qualité :
Courriel :

Teaching

Teaching profile and courses involved:

.....
The teacher recruited will be responsible for teaching management courses throughout the three years of BUT. It is imperative that the teacher is a company director in order to provide his or her experience as part of our "Entrepreneurship" course. His or her skills in "Digital communication: strategic digital communication, e-reputation, new digital markets, etc." will be particularly appreciated, as this component of management is now very present both in the teaching and in the Learning and Assessment Situations.

The teacher will also be required to supervise activities outside the classroom (project management, training manager, integration of new teaching methods, etc.), which will need to be defined with the teaching team.

Website: <https://iutsd.univ-paris13.fr/departement/gestion-entreprises-administrations/>

Contact (s).

Surname and Name: *Jean-Michel Millot*
Quality : *Chef du département Gestion des Entreprises et des Administrations*
Email : *...millot@sorbonne-paris-nord.fr*

Surname and Name:
Quality :
Email :

Research

Research profil :

.....

Research unit :

A brief presentation of the research unit:

.....

The candidate recruited will be involved in the themes of the CEPN laboratory (UMR CNRS 7234), the Paris Nord Economics Research Centre of the Sorbonne Paris Nord University. Given the profile sought, the candidate must correspond to the orientations of the CEPN's SPI group, Management of Organisations and Institutions (MOI) axis. Surveys on the various markets may lead to the preparation of a CIFRE thesis on this subject.

Website: ..<https://cepn.univ-paris13.fr>.....

Contact (s)

Surname and Name : *Stefka Mihaylova-Marburger*.....

Quality : *MCF, HDR en gestion; coresponsable de l'axe MOI, groupe SPI, CEPN*.....

Email : ...*stefka.mihaylova@hotmail.com*.....

Surname and Name :

Quality :

Email :

UNIVERSITÉ SORBONNE PARIS NORD MEMBRE :



@univ_spn / Université Sorbonne Paris Nord

